

「北新地社交料飲協会」に改称
岡田一男 会長
河口貴賦 理事長
山名和枝 副理事長
永尾俊治 副理事長
林節子 副理事長
志田恵子 副理事長
金丸幸代子 副理事長
藤田登美 副理事長 体制



4月 第四十回定期総会
「ホテル モントレー」



8月 防犯街頭キャンペーン

岡田一男 会長
河口貴賦 理事長
山名和枝 副理事長
永尾俊治 副理事長
林節子 副理事長
志田恵子 副理事長
金丸幸代子 副理事長 体制



河口理事長

2001
平成13年

● 9月11日
米国同時多発テロ事件

2001
食博覧会大阪



● ETC導入
始まる
「M1グランプリ」

2001
平成13年

フレーズ	できちゃった婚
ソング	明日があるさ

流行表

おおきに



7月 「中村鴈治郎さんを囲んで
北新地の整備を考える会」開催



4月
迷惑駐車キャンペーン

● ユニバーサル・
スタジオ・ジャパン
開業

● USJ・TDS開業
● 野依良治
ノーベル化学賞

● サッカーケン
「tot」発売

2000
平成12年

● 白川英樹
ノーベル化学賞

● シドニー五輪

5月
第三十九回定期総会
「全日空ホテル」



2000
平成12年

フレーズ	「おっはー」
フレーズ	ジコチュー

● 世界初
DVDビデオカメラ
発売(日立)
● カメラ付き携帯電話
新発売

● 沖縄サミット開催
地域の各種団体が協同して発足、違法駐車などを追跡

9月
北新地交通環境浄化推進協議会発足



● 流行表

ル（現エルセラーンホテル）で催され、はなやかな時代でした。私が芸妓になるきっかけは、伯母がお茶屋をしている関係と、昭和の初めに新地で北陽軒と云う洋食屋を営んでいました。その長男が私のおじいさんで、北新地に浅からぬ縁を感じます。今も北新地に芸妓がおります。在籍者は十余名ですが、少數精銳で頑張っています。

平成十六年から始まりました「お水汲み」も第一回から参加させて頂いております。このお祭りは北新地にとりまして、とても良い行事です。まして各方面の方々が支え応援して下さっています。北新地の為に、それで甘える事なく、北新地が一団となつて進めて行かれます事をお願い致しまして、私の話は終えさせて頂きます。

おおきに

私の北新地

「北新地社交料飲協会」五十周年おめでとうございます。五十周年は永いようであつと言

う間ですね。私も北新地に芸妓としてお世話をわかつてしまいますが、その頃の新地はお

りません）が五十軒余。芸妓衆は百五十名ほど居ました。そして出たての妓は三年間は髪

裾引きでお座敷に出るきまりで、それを経てこそ出の着物（黒紋付）が身に添い芸妓らしくなるのですが、今それを望むのは無理ですね。大きいお料理屋さんやお茶屋さんが減る

いつばうですから。四十年代は毎日が忙しかった思いが有ります。昼からお座敷やパーティーが有つたり夜は毎日のようにお座敷へ行かせてもらって、逢状（お名指し）が掛かれば別のお茶屋さんへ、お客様も遅くまで居らっしゃいました。でもお稽古の時間は早く十時頃から始まります。若かったし励みも有つたから出来たんでしょうね。毎年春には「浪花おどり」が毎日ホー



芸妓
平田席
さく一氏



4月

「レッドファイヴ」 オープン

4月3日

第四十一回定期総会 「ホテル モントレー」

4月



5月

サッカーワ杯日韓共催

5月31日～6月30日

- 中座、解体工事中にガス爆発。法善寺横町に延焼。

2002
平成14年



11月 第一回 北新地パーティー



北新地本通り美装化完成

4月

5月
第四十一回定期総会
「ホテル モントレー」

「文化銘板」設置
除幕式を執り行う「文化銘板」設置
除幕式を執り行う

2003
平成15年

阪神18年ぶり
セ・リーグ優勝

日本郵政公社発足

4月
12月14日
ふたご座流星群観測

文化銘板



2003
平成15年

フレーズ	なんだろう？ なんだろう？
フレーズ	ゲツツ!!
ニュース	オレオレ詐欺
グループ	モーニング娘。

文化銘板



2003
平成15年

4月
日本郵政公社発足4月
12月14日
ふたご座流星群観測

文化銘板



2003
平成15年

4月
日本郵政公社発足4月
12月14日
ふたご座流星群観測

文化銘板



2003
平成15年

4月
日本郵政公社発足4月
12月14日
ふたご座流星群観測

文化銘板



2003
平成15年

4月
日本郵政公社発足4月
12月14日
ふたご座流星群観測

文化銘板



2003
平成15年

4月
日本郵政公社発足4月
12月14日
ふたご座流星群観測

文化銘板



2003
平成15年

4月
日本郵政公社発足4月
12月14日
ふたご座流星群観測

文化銘板



2003
平成15年

4月
日本郵政公社発足4月
12月14日
ふたご座流星群観測

文化銘板



2003
平成15年

4月
日本郵政公社発足4月
12月14日
ふたご座流星群観測

文化銘板



2003
平成15年

4月
日本郵政公社発足4月
12月14日
ふたご座流星群観測

文化銘板



2003
平成15年

4月
日本郵政公社発足4月
12月14日
ふたご座流星群観測

文化銘板



2003
平成15年

4月
日本郵政公社発足4月
12月14日
ふたご座流星群観測

文化銘板



2003
平成15年

4月
日本郵政公社発足4月
12月14日
ふたご座流星群観測

文化銘板



2003
平成15年

4月
日本郵政公社発足4月
12月14日
ふたご座流星群観測

文化銘板



2003
平成15年

4月
日本郵政公社発足4月
12月14日
ふたご座流星群観測

文化銘板



2003
平成15年

4月
日本郵政公社発足4月
12月14日
ふたご座流星群観測

文化銘板



2003
平成15年

4月
日本郵政公社発足4月
12月14日
ふたご座流星群観測

文化銘板



2003
平成15年

4月
日本郵政公社発足4月
12月14日
ふたご座流星群観測

文化銘板



2003
平成15年

4月
日本郵政公社発足4月
12月14日
ふたご座流星群観測

文化銘板



2003
平成15年

4月
日本郵政公社発足4月
12月14日
ふたご座流星群観測

文化銘板



2003
平成15年

4月
日本郵政公社発足4月
12月14日
ふたご座流星群観測

文化銘板



2003
平成15年

4月
日本郵政公社発足4月
12月14日
ふたご座流星群観測

文化銘板



2003
平成15年

4月
日本郵政公社発足4月
12月14日
ふたご座流星群観測

文化銘板



2003
平成15年

4月
日本郵政公社発足4月
12月14日
ふたご座流星群観測

文化銘板



2003
平成15年

4月
日本郵政公社発足4月
12月14日
ふたご座流星群観測

文化銘板



2003
平成15年

4月
日本郵政公社発足4月
12月14日
ふたご座流星群観測

文化銘板



2003
平成15年

4月
日本郵政公社発足4月
12月14日
ふたご座流星群観測

文化銘板



2003
平成15年

4月
日本郵政公社発足4月
12月14日
ふたご座流星群観測

文化銘板



2003
平成15年

4月
日本郵政公社発足4月
12月14日
ふたご座流星群観測

文化銘板



2003
平成15年

4月
日本郵政公社発足4月
12月14日
ふたご座流星群観測

文化銘板



2003
平成15年

4月
日本郵政公社発足4月
12月14日
ふたご座流星群観測

文化銘板



2003
平成15年

4月
日本郵政公社発足4月
12月14日
ふたご座流星群観測

文化銘板



2003
平成15年

4月
日本郵政公社発足4月
12月14日
ふたご座流星群観測

文化銘板



2003
平成15年

4月
日本郵政公社発足4月
12月14日
ふたご座流星群観測

北新地の懐の深さに感謝して

昭和52年の暮れに私はその店の最初で最後と言われる新聞廣告を見て永楽通りの「俱楽部ばん」というお店に入りました。

子供を育てるためでした。

ただ眞面目でお酒も飲めない私をおーナーママは可愛がって下さり、お酒に強い女性が代わりにこつそり飲んでくれたり薄いコーラ水を作つて、飲んだりして頑張りました。

その後オーナーママが亡くなり息子さんの代になつても眞面目一筋で信頼され、ママになり16年もそのお店にお世話になりました。子供の自立と共に独立して17年。どのような人も招き入れ抱きしめ勇気付けてくれる北新地と、人々の懐の深さに感謝すると共に、いつもでも素敵な社交場であつてほしいと願つております。

上通り森口 森口麗子



2004
平成16年

● 11月
新二万円、五千円、
千円札発行

大卒の初任給
ビール
(大1本の小売標準価格)

1964年	21,576円	1968年	127円	1962年	750円
1972年	54,001円	1975年	180円	1976年	1,000円
1981年	124,822円	1981年	260円	1980年	1,370円
1990年	320円	1990年	320円	1990年	1,780円
1992年	191,266円				

現在のアメリカ領事館は、元々ロイスモートアーバーという駐車場でオーナーの細田クラさんが寄贈して領事館が神戸から移ってきた。

さて、いただきます。



● 鳥インフルエンザ騒動

2月

堂島薬師堂 お水汲み祭り

法相宗大本山
薬師寺 執事長

村上 太胤氏

北新地社交料飲協会五十周年を心よりお慶び申しあげます。

北新地社交料飲協会の皆様とは、堂島薬師堂での『節分お水汲み祭り』にて大変お世話になります、深いご縁をいただいております。

堂島の名称になつてゐる薬師堂の歴史は吉く、聖徳太子の時代にまで遡ります。四天王寺建立の材木が難破して流れ着き、それを使つてお堂が建立されました。難波津にはたくさんの島がありましたが、このお堂の灯りは行き交う船にとって灯台の役目を果たしていました。

堂島一帯は遣隋使や遣唐使が出発し、朝鮮や中国からの使者が初めて日本の土を踏む場所であり、大和朝廷が使節団を迎えて接待した場所でもあります。北新地のもてなしには、千四百年の歴史があるといえるかもしません。もてなしが上手ということは、文化の高さであり、奥深さだと思います。

二月三日の『節分お水汲み祭り』は、水都大阪の「水に感謝する」イベントでもあります。奈良薬師寺金堂にある、薬師如来の井戸の

2004
平成16年

● 8月13日～29日
アテネ五輪

4月
第四十三回定時総会
「全日空ホテル」

2004	
平成16年	
ヒト	ヨン様
フレーズ	セカチュー
ソング	「マツケンサンバ」
テレビ	「冬のソナタ」

● 楽天がパ・リーグに
新規参入

流行表



水都・大阪「お水汲み」発起人会。堂島薬師堂奉賛会、奈良薬師堂、関西経済同友会「水都大阪」推進委員会の共催で水都大阪の再生を願い盛大に開催された。

2005 平成 17 年

10月 第1回「わが北新地」オーナーズカスク限定発売

11月 「ようこそ！北新地へ」パーティー

10月 御堂筋パレード参加

9月 ガーデンブリッジ橋洗い参加

4月 第四十四回定期総会
「全日空ホテル」

北新地社交料飲協会 青年部誕生

顧問 藤田恭生 部長 長瀧敏郎

北新地で営業、従事されている若者 28 名で結成する。

2005 平成 17 年

● 郵政民営化法成立

● 衆院選で小泉自民党が歴史的大勝

● 中部国際空港開港

2月17日

第一回堂島薬師堂お水汲み祭り



北新地社交料飲協会創立50周年、おめでとうございます。

北新地周辺の駐輪場整備並びに自転車等の放置禁止区域に指定する際には、多大なご協力をいただきありがとうございました。

特に、毎月行われている啓発活動や北新地の3,000軒におよぶ店舗へ、直接ビラを配布していただきなど、放置自転車のない街づくりをめざし、たゆまぬ努力をされている協会員のみなさまの姿に感動いたしました。

30年前、北新地を走る自転車はほとんどなく、放置自転車についても、ほとんど気にならない状況でしたが、道路管理を担当した6年前には、その姿が一変、自転車がいたるところに放置されているばかりではなく、歩道であるのに人が歩けないひどい状況でした。

この街に来られる方々をよりよい環境でお出迎えできるよう、協会員のみなさまは、北新地で働く者として、地元の方々と力を合わせ、大幅に放置自転車を減少させることに成功されました。

行政だけでは、とても成し遂げることが出来なかつたでしょう。

これからも、大阪の代表的な街である北新地のためにいつしょにやりまひょ！



担当係長
大阪市建設局管理部
自転車対策課

「ビストロ キュニエット」 オープン 4月

オーブン

- ・WBCで玉シャパン
- ・荒川静香が金世界一
- ・トリノ冬季五輪で

第二回 堂島薬師堂節分お水汲み祭り



2006
平成 18年

打ち水 大作戦

しまなみ海道
(瀬戸内自動車道)
全線開通

第4回「ようこそ！北新地へ」パーティー



2006
平成 18年

フレーズ	イナバウアー
フレーズ	ハンカチ王子



2006
平成 18年

5月29日 「Minority」 オープン

岡田一男 会長
河口貴賦 理事長
山名和枝 副理事長
林節子 副理事長
藤田登美 副理事長
志田恵子 副理事長
那須智津子 副理事長
前田道治 副理事長 体制



7月 第一回青年部研修会 吹田 アサヒビール工場

4月 第四十五回定期総会 全曰空ホテル

4月

- ・トリノ冬季五輪で
- ・荒川静香が金世界一
- ・WBCで玉シャパン

アサヒビール株式会社

「日本人の嗜好に合った純国産ビールをつくりたい」。日本人に本物のウイスキーを飲んでもらいたい。アサヒビールとニッカウヰスキーは、こんな創業者の「夢と情熱」から誕生しました。堺の銘酒、「春駒」の蔵元であった鳥井駒吉は、輸入ビールが台頭し、当時製造が困難と言われていた本格的国産ビールの製造を目指して一八八九年、大阪麦酒を吹田で創業しました。六十年後、朝日麦酒が発足し、消費者志向・世界レベルの品質を目指し続けます。

そして一九八七年、「辛口ビール」というこれまでないコンセプトと味でビールの流れを大きく変えることになった「アサヒスーパードライ」が誕生しました。

日本のウイスキーの父と言われてきた竹鶴政孝は、日本人に本物のウイスキーを飲んでもらいたいという思いだけを胸に、单身スコットランドへ留学し、人生の全てをウイスキーに捧げました。そして一九三四年、北海道余市に大日本果汁を設立し、一九五二年にニッカウヰスキーとなりました。こうした二人の創業者の情熱が、アサヒビールが今日お届けしている「うまい！」を受け継がれています。

